



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR



AMLO ANUNCIARÁ CAPACIDAD DEL AIFA PARA RECIBIR AVIONES DE CARGA



Este martes el presidente **Andrés Manuel López Obrador** informará sobre la capacidad del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles para recibir aviones de carga con el fin de quitarle presión al aeropuerto de la Ciudad de México. López Obrador dejó en claro que los trabajadores de aerolíneas mexicanas no serán afectadas en caso de que se permita el cabotaje. Eso sí recalcó que se está buscando el equilibrio, a fin de que las medidas que vaya a implementar sean en beneficio de los consumidores y trabajadores. Estaremos atentos.

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ ASEGURA QUE CONFÍA EN ENCUESTAS DE MORENA Y HASTA OCTUBRE DEFINIRÁ SI VA POR LA PRESIDENCIA



El secretario de Gobernación, **Adán Augusto López** aseguró que será hasta octubre cuando hable abiertamente de sus aspiraciones presidenciales al tiempo de manifestar su confianza en el método de encuesta para elegir al candidato de Morena a la Presidencia de la República para las elecciones de 2024. Recordemos que la dirigencia nacional de Morena que encabeza **Mario Delgado** informó que la primera encuesta será aplicada entre agosto y septiembre, y la segunda en noviembre, con la finalidad de conocer el nombre de quien será su candidato presidencial en la primera semana de diciembre de este año pues es la fecha en la que los interesados deberán renunciar a sus cargos públicos, de acuerdo a lo que establece la legislación. Eso sí el Secretario de Gobernación dejó en claro que las giras que ha realizado por el país para promover reformas a las Fuerzas Armadas o en materia electoral tengan no tienen como finalidad su promoción personal.

RICARDO MONREAL PIDE FOROS REGIONALES PARA QUE SE CONOZCAN PROPUESTAS DE ASPIRANTES PRESIDENCIALES



Muy agitado fin de semana tuvo el senador **Ricardo Monreal** pues recorrió algunos estados del país para acompañar a los legisladores de su partido en sus informes de actividades y de paso apoyar a su candidato en Coahuila, Armando Guadiana. En Mazatlán, donde el gobernador **Rubén Rocha** lo recibió con “bombo y platillo”, **Monreal Ávila** propuso realizar foros regionales en cada estado del país con el objetivo de que los ciudadanos escuchen cada una de las propuestas de los aspirantes presidenciales. El senador **Monreal** aseguró que «la cancha está dispareja», por lo que pidió que el partido revise que no haya grupos en los estados que dividan a los aspirantes y congruente como se ha mantenido el zacatecano pidió una pausa en la propaganda de aspirantes de Morena a la candidatura presidencial para tener una oportunidad y emparejar la cancha rumbo a las elecciones de 2024 debido a que durante su visita al estado pudo constatar la colocación de anuncios en favor de **Claudia Sheinbaum**, jefa de gobierno de la Ciudad de México, el canciller **Marcelo Ebrard** y el titular de Gobernación, **Adán Augusto López Hernández**, Pero en Coahuila **Monreal** consideró que la mejor opción para obtener triunfos en Morena es la unidad entre los partidos aliados del movimiento para contender con mayor fuerza ante la próxima contienda electoral para la gubernatura. En la Comarca Lagunera donde apoyó a Armando Guadiana, Monreal afirmó que incluso **Ricardo Mejía Berdeja** podría entrar en pláticas con la finalidad de consolidar una sola fuerza que sea la base para próximas elecciones. Veremos.



IGNACIO MIER LLAMA A DEFENDER LA CONSTITUCIÓN DE LOS “MALOS MEXICANOS” QUE BUSCAN RECUPERAR PRIVILEGIOS



El coordinador de la fracción parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier**, siempre leal a sus principios y al presidente llamó a los legisladores de Morena y sus aliados a defender las reformas de la Cuarta Transformación, así como la Constitución de quienes calificó de “malos mexicanos” porque buscan recuperar sus privilegios. El legislador aprovechó la conmemoración del 106 Aniversario de la Promulgación de la Constitución Política de 1917, para hacer una recapitulación de las reformas impulsadas y aprobadas por los diputados de Morena y aliados entre ellas la reforma a los artículos 2 y 4 de la Constitución para garantizar el apoyo económico a personas con discapacidad permanente, la Ley de Extinción de Dominio para recuperar y devolver al pueblo lo robado. Así como las modificaciones para revertir la reforma educativa del expresidente Enrique Peña Nieto, así como la creación de la Guardia Nacional para el combate a la inseguridad.

PRD CON ÁNIMO DE SEGUIR LA ALIANZA VA POR MÉXICO, ASEGURA MIGUEL ÁNGEL MANCERA



Miguel Ángel Mancera Mancera Espinosa salió al paso de las especulaciones de un posible rompimiento del PRD con la alianza con el PAN y el PRI y señaló que al interior del sol azteca existe un ánimo de construir un gobierno de coalición. “Gobierno de coalición es una propuesta del PRD, eso debe de quedar muy claro en el pensamiento de la gente. No hay, por parte del PRD, un ánimo de rompimiento, porque ya se hubiera roto, porque el pretexto estaba más que claro si eso fuera cierto”, dijo. Incluso Mancera informó sobre las giras de

trabajo agendadas para el PRD en los estados de la república tales como Querétaro, Baja California, Quintana Roo, Veracruz, Durango, Tamaulipas, Michoacán, Hidalgo, Tlaxcala, Estado de México, Chiapas, Oaxaca y Campeche. La aclaración de **Mancera** surge luego de que el 1 de febrero, la coalición Va por México sacó un desplegado en el que se repartían las candidaturas principales para las elecciones de 2023 y 2024. De acuerdo con el contenido del boletín, el PRI tendría la carta abierta para colocar candidatos en las elecciones de Coahuila y Estado de México, mientras que el PAN pondría la de la presidencia de la república y jefatura de gobierno en la Ciudad de México para 2024. Aunque se recuerda que el próximo año también se definen las gubernaturas en Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán, por lo que no se descarta que el PRD pueda buscar una candidatura en esos territorios.

MARKO CORTÉS Y RICARDO ANAYA INAUGURAN EN TEXAS, EU, COMITÉ AZUL DE ACCIÓN MIGRANTE



Marko Cortés, presidente del Partido Acción Nacional (PAN), también estuvo activo y encabezó, junto con **Ricardo Anaya** reuniones de trabajo en los Estados Unidos (EEUU) para inaugurar el primer “Comité Azul de Acción Migrante” en la ciudad de Dallas, Texas, con el objetivo de generar una vinculación institucional con la comunidad migrante mexicana. La aclaración de Mancera hizo la aclaración luego de que el 1 de febrero, la coalición Va por México sacó un desplegado en el que se repartían las candidaturas principales para las elecciones de 2023 y 2024. De acuerdo con el contenido del boletín, el PRI tendría la carta abierta para colocar candidatos en las elecciones de Coahuila y Estado de México, mientras que el PAN pondría la de la presidencia de la república y jefatura de gobierno en la Ciudad de México para 2024. Aunque se recuerda que el próximo año también se definen las gubernaturas en Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán, por lo que no se descarta que el PRD pueda buscar una candidatura en esos territorios. “El Comité de Acción Migrante en Dallas será el primero de muchos que se abrirán en Estados Unidos y tendrá como objetivo que los connacionales puedan afiliarse al PAN de manera directa, rápida y sencilla, solo con su credencial de elector expedida en el extranjero, así como vincularnos para crear redes y comunidades de reflexión y acción sobre los diferentes retos que enfrentamos los mexicanos en México y en los Estados Unidos”, señaló el presidente nacional del PAN. Junto a **Marko Cortés** estarán también el primer diputado migrante de la Ciudad de México, **Raúl Torres Guerrero**, la senadora **Gina Cruz**, Presidenta de la Comisión México América del Norte, y el presidente de la Coordinación Nacional de Oficinas Estatales de Atención a Migrantes (Conofam), **Juan Hernández**, así como miembros del Comité Ejecutivo Nacional del partido.

CLAUDIA SHEINBAUM ASEGURA QUE EL INE NO DESAPARECERÁ PERO SI LOS PRIVILEGIOS



Siempre en concordancia con los dichos del presidente la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, calificó como falso que el llamado plan B de la reforma electoral impulsada por el presidente **Andrés Manuel López Obrador** busque desaparecer al Instituto Nacional Electoral (INE), sino más bien, su intención es regular los excesos en el organismo. Al señalar que en ningún momento están en riesgo las próximas elecciones, **Sheinbaum Pardo** señaló que el Instituto Nacional Electoral debe cambiar y adaptarse a las nuevas circunstancias.



VICTOR FUENTES PIDE MÁS CAMPAÑAS PARA EVITAR MUERTES POR CÁNCER



El senador por Nuevo León, **Víctor Fuentes** sigue muy activo en su labor legislativa y con sus representados de Nuevo León. Ahora el legislador del PAN, en el marco del Día Mundial Contra el Cáncer, exhortó al Gobierno Federal, a los gobiernos estatales y municipales a fortalecer las acciones y programas que permitan la prevención, detección oportuna y tratamiento contra los diferentes tipos de cáncer que existen, dado que tan solo en 2020 en México fallecieron más de 90 mil personas debido a tumores malignos. Y es que el legislador detalló que según datos del INEGI los principales tipos de cáncer que afectan a las y los mexicanos son la leucemia, el cáncer de estómago, útero, próstata, ovario, colon y mama. De este último, dijo el Senador, Nuevo León ocupa el segundo lugar a nivel nacional en fallecimientos de mujeres. "En México se ha detectado un alarmante número de casos de diferentes tipos de cáncer, entré los que destacan algunos como el de estómago y mama. Tristemente Nuevo León ocupa el segundo lugar a nivel nacional en muertes de mujeres por cáncer de mama. En 2022 aprobamos un exhorto al gobierno estatal para continuar con las campañas informativas y de difusión que son claves para salvar vidas", enfatizó. Asimismo, el Senador **Víctor Fuentes Solís** explicó que el cáncer de cuello uterino en México desde 2006 es la segunda causa de muerte por cáncer en la mujer y detalló que es prevenible a través de la vacunación oportuna y detectable mediante la realización de estudios como el papanicolaou o colposcopias.

RUBÉN ROCHA NUEVO COORDINADOR DEL CAMPO DE LA CONAGO



El trabajo y compromiso del gobernador de Sinaloa está rindiendo frutos pues como muestra de reconocimiento a **Rubén Rocha Moya** por su esfuerzo y buenas cuentas que está rindiendo en la producción alimentaria nacional y su conocimiento del campo mexicano, dentro de los acuerdos de la LXIII Reunión Ordinaria de la Conferencia Nacional de Gobernadores (CONAGO) que encabezó el 5 de febrero el Presidente **Andrés Manuel López Obrador**, por consenso general se acordó que el Ejecutivo Estatal asuma la Coordinación del

Campo de la CONAGO. Buenas noticias pues ahora en sintonía con la actual política federal agroalimentaria que privilegia una creciente producción de maíz y frijol, los productores sinaloenses y del resto del país, tendrán el respaldo de los gobiernos federal y de los estados de la república.

ENRIQUE GALINDO OCUPADO VISITANDO COLONIAS DE SAN LUIS POTOSÍ



El alcalde de San Luis Potosí, **Enrique Galindo** aprovecha muy bien sus fines de semana y ya es su costumbre recorrer varias comunidades para conocer las necesidades de sus pobladores. El fin de semana no fue la excepción y en la comunidad de Peñasco, Galindo Ceballos, instruyó la implementación de oficinas itinerantes del Ayuntamiento en las llamadas zonas no delegacionales, localidades rurales que no forman parte del territorio de las delegaciones de Villa de Pozos, La Pila y Bocas, para llevar el desarrollo también a estos sectores. Para lograrlo, Enrique Galindo pidió al secretario general del Ayuntamiento, **Jorge Daniel Hernández Delgadillo**, que busque una figura administrativa para que estos sitios dejen de ser zonas no delegacionales y que haya representación del Gobierno de la Capital, para trámites y gestiones.

IVONNE ORTEGA SE PRONUNCIA POR PROMOVER CAMBIOS QUE AYUDEN A CONSTRUIR UN MEJOR PAÍS



Muy activa ha estado **Iyonne Ortega Pacheco**, diputada federal y presidenta del consejo estatal de Movimiento Ciudadano en Yucatán y en el municipio de Progreso atestiguó la toma de protesta de los integrantes de la Comisión Operativa Municipal. Ahí Ortega Pacheco destacó la importancia de lograr un cambio para México acercándose a

la gente y escuchando sus demandas. La legisladora destacó que el recién surgido Colectivo por México o Méxicocolectivo, que integran miembros de la sociedad civil, expolíticos de diferentes partidos, así como exfuncionarios y exrectores de la UNAM, exgobernadores y líderes de opinión; podría ser una opción real para lograr que México "tenga un buen gobierno y tenga una plataforma de trabajo que sea integrada por la opinión de la sociedad, no únicamente por lo que piensen o crean los partidos políticos". Recordemos que este colectivo está integrado por dos ex candidatos presidenciales, cuadros de Movimiento Ciudadano (MC), militantes del Partido Acción Nacional (PAN) y políticos que fueron del Partido Revolucionario Institucional (PRI), exfuncionarios federales, exgobernadores, exrectores de universidades, líderes de opinión, consultores y otros profesionales de la política. La exgobernadora de Yucatán por el PRI dice que conforme avancen los planteamientos y se incorporen más liderazgos interesados en "rescatar" a México de los malos gobiernos, se cumplirán los primeros objetivos de este nuevo colectivo. Cabe mencionar que la Comisión Operativa Municipal de Progreso la integran: **Luz María López Polanco, Ángel Azael Ruiz López, Mayté Mendieta Rebolledo, Erika Salomé Vázquez Herrera, María Alejandrina Magaña Chalé, Citlally Barradas Osorno, Lázaro Alberto Avila Pat, Francisco Javier Cauich Dzul, Teresita de Jesús Rodríguez Mena, Miriam Nilú Pech Nos, Jorge**



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

07/02/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

Daniel de Jesús Borges Guevara, Paúl Antonio Recio Puerto, Jorge Eduardo Patrón Martínez, Roberto Chim Peña y Rosa María Cortez Herrera.

www.hectormunoz.com.mx/

[Twitter @hectormunoz](https://twitter.com/hectormunoz)

[Instagram jhectormunoz](https://www.instagram.com/jhectormunoz)

Facebook Héctor Muñoz